

point de s'écrouler. Elle a besoin de la purification par le feu que Dieu a promise.

Qui habitera la nouvelle terre, purifiée par le feu? Que promet Jésus?

«Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage.» - Matthieu 5.5 (Traduction de l'École biblique de Jérusalem)

Le Seigneur ne laisse échouer aucun de ses plans. Ceux-ci peuvent être entravés, mais un jour il arrivera à ses fins. Il redonnera à la création sa perfection originelle. L'Éden perdu deviendra l'Éden restauré, et les doux – ceux dont le caractère a été transformé par l'amour de Dieu – «recevront la terre en héritage».

2. AURONS-NOUS UN CORPS PHYSIQUE?

Le ciel que nous laisse entrevoir la Bible n'est pas la demeure d'esprits éthérés. Ce n'est pas un repaire de fantômes. Il est habité par de vraies personnes, dotées d'une vie spirituelle intense et d'un «corps glorieux».

«Quant à nous, nous sommes citoyens des cieux, d'où nous attendons que vienne notre Sauveur, le Seigneur Jésus-Christ. Il transformera notre misérable corps mortel pour le rendre semblable à son corps glorieux, grâce à la puissance qui lui permet de soumettre toutes choses à son autorité.» - Philippiens 3.20,21 (Bible en Français courant). (Voir aussi 1 Corinthiens 15.35-44.)

Comment le corps ressuscité et glorifié de Jésus nous est-il décrit?

«Voyez mes mains et mes pieds, c'est bien moi ; touchez-moi et voyez ; un esprit n'a ni chair ni os, comme vous voyez que j'en ai.» - Luc 24.39